
Bonjour, 
 
Il me semble qu'un parc rempli de végétation serait souhaitable. Il est  
connu que les îlots de chaleur sont dommageables pour la santé et que  
ceux-ci se concentrent dans les quartiers défavorisés comme Hochelaga. 
 
Voir cette plus récente analyse du phénomène par Radio-Canada :  
https://ici.radio-canada.ca/info/2022/07/ilots-chaleur-villes-inegalites-injustice-changements-
climatiques/ 
 
Cordialement, 
 
Frédéric Comeau 


